

# *Comenzó en provincia cubana de Guantánamo Festival Nacional del Changüí*

---



El VIII Festival Nacional del Changüí, Elio Revé, comenzó en la provincia cubana de Guantánamo con un variado espectáculo musical lleno de ritmos autóctonos que llenan las plazas y calles de esta ciudad.

En el evento, que comenzó la víspera y culminará el próximo día 27, se presentarán más de 20 agrupaciones, se reconocerán a músicos y personalidades defensoras de ese género musical y se realizará el Coloquio Rafael Inciarte.

El estreno de la ruta cultural Por los caminos del changüí es una novedad del festival, que se celebra cada 2 años en Guantánamo, con el fin de promocionar el changüí, el nengón y el kiribá, ancestrales ritmos cubanos nacidos en la serranía de esa región, y resultado de la mezcla de culturas y razas que nos definen.



**Radio Habana Cuba**